

CANNES *is yours*

**CANNES,
LA DYNAMIQUE**
*Un été riche en
belles surprises !*



À L'AFFICHE Des spectacles, concerts, expositions... / **RENOUVEAU** Les hôtels, plages et quartiers
très en beauté / **SORTIR** Jour et nuit, les adresses à découvrir / **BtoB** Des rendez-vous inédits



TERRE BLANCHE HOTEL SPA GOLF RESORT*****

Situé à seulement 35 minutes de Cannes, au cœur du Pays de Fayence, le Spa de Terre Blanche est un lieu d'exception, niché au sein d'une somptueuse bastide Provençale, bercée par la lumière du soleil qui filtre à travers les arbres...

Ce véritable temple du bien-être et de la relaxation s'associe désormais à la célèbre marque de cosmétologie suisse VALMONT, déclinant ainsi ses emblématiques rituels visage et dévoilant un soin signature : le « Soins Visage Terre Blanche by Valmont ». Un protocole exclusif, spécialement élaboré pour Terre Blanche, redonnant au teint sa pureté et sa fraîcheur juvénile grâce à une expertise et une précision de la gestuelle unique à VALMONT.

Au total ce sont 7 nouveaux rituels de beauté qui combattent la déshydratation, boostent l'éclat et restaurent la fermeté auxquels viennent s'ajouter le soin majestueux L'Elixir des Glaciers, alliance inédite des vertus de l'ADN et des richesses des produits issus de la ruche. Un véritable éveil des sens permettant de combattre les signes du temps et de préparer sa peau à temps pour l'été !

At only 35 minutes from Cannes, in the heart of Le Pays de Fayence, Terre Blanche Spa is the ultimate luxury gateway, nestled in a lavish Provençal bastide bathed in the sunlight that softly glides through the pines and olive trees...

This sanctuary of well-being and relaxation is now partnering with the iconic Swiss brand VALMONT, introducing its emblematic rituals along with the signature "Facial Treatment Terre Blanche by Valmont", exclusive to Terre Blanche. Exclusively available at the resort, it replenishes the complexion with purity and a youthful freshness thanks to VALMONT's expertise and precise gestures.

In total there are 7 new beauty rituals, acting as deep-hydrating bath, a radiance-boosting and an anti-aging associated to the majestic treatment of L'Elixir des Glaciers, combining the virtues of highly concentrated DNA and the powerful Essence of Bees complex. A true awakening of senses to tackle the signs of time and to prepare your skin in time for summer!